

PRESSEMITTEILUNG

Der Osterhase kommt ins Krankenhaus – Kleiner Ostergruß für die Patienten

Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis. Am 16. April 2014 haben sieben Auszubildende der Würth Industrie Service GmbH & Co. KG zusammen mit Mitgliedern des Vereins Sprungbrett e.V. gemeinsam gebastelte Osternester im Caritas Krankenhaus auf verschiedenen Stationen verteilt. Hiermit wollen sie den Patienten, die das Osterfest im Krankenhaus verbringen, eine kleine Freude bereiten.

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Stephanie Kozany
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim

T +49 7931 91-1153
F +49 7931 91-51153
www.wuerth-industrie.com
Stephanie.Kozany@wuerth-industrie.com

17.04.2014

Die Zusammenarbeit zwischen dem Verein Sprungbrett e.V., gemeinnütziger Verein zur Integration von Menschen mit Handicap, und der Würth Industrie Service besteht schon seit mehr als zehn Jahren. Zum Ausbildungskonzept der Würth Industrie Service gehört die Förderung und Weiterentwicklung der sozialen Kompetenz sowie das Thema Inklusion als entscheidender Baustein. In diesem Zusammenhang wurde ein Projektteam „Soziales Lernen“ vor einigen Jahren ins Leben gerufen, welches immer aus Auszubildenden aus unterschiedlichen Abteilungen der Würth Industrie Service besteht. Gemeinsam plant das Projektteam und Sprungbrett e.V. verschiedene Aktionen über das ganze Jahr verteilt. Zu Ostern haben sie eine Bastelaktion gestartet. An zwei Abenden trafen sie sich im Azubiraum der Würth Industrie Service, um Osternester zu basteln und Ostereier zu bemalen. Sie bildeten kleine Arbeitsgruppen, die bestimmte Aufgaben übernahmen, wie zum Beispiel das Ausschneiden der Ohren und Zähne oder das Zusammenkleben der Nasen mit den Schnurrhaaren. Durch das Aufkleben aller Einzelteile auf die Töpfe entstanden 50 kleine Osterhasen-Nester. Anschließend wurden die Nester mit Ostergras, Süßigkeiten und den selbst bemalten Eiern gefüllt.

Das Highlight dieser ersten Aktion war die Übergabe der Nester im Caritas Krankenhaus Bad Mergentheim. Hierzu trafen sich die Azubis am Mittwoch, den 16. April 2014, mit Frau Dr. Sabine Kaplirz, erste Vorsitzende des Vereins, ihrem Sohn Florian, Sascha Wolf, Mitglied im Verein Sprungbrett e.V. und Mitarbeiter der Würth Industrie Service, und Frau Novak, Öffentlichkeitsarbeit Caritas Krankenhaus, im Caritas Krankenhaus. Gemeinsam wurden dann die Nester auf der Kinderstation, der Kinderintensivstation, der Mutter-Kind-Station und der Palliativstation verteilt. Die Schwestern der jeweiligen Station nahmen die Nester entgegen und verteilten freudestrahlend sie anschließend an die Patienten.



Bild 1



Bild 2

Bildmaterial:

Bildunterschriften:

Bild 1: Der Osterhase kommt ins Krankenhaus - Kleiner Ostergruß für die Patienten.jpg

Bildunterschrift 1: Der Osterhase kommt ins Krankenhaus – Kleiner Ostergruß für die Patienten

Bild 2: Übergabe der Osternester auf Station.jpg

Bildunterschrift 2: Übergabe der Osternester auf Station

Bildquelle: Würth Industrie Service

Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.250 Mitarbeitern tätig.

Seinen Kunden präsentiert sich das Unternehmen mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.000.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz.

Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® – C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen es dem Kunden, den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen.

Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.